

Sie sind hier: [Startseite](#) [Entdecken](#) [Sehenswürdigkeiten](#) [Innerer Stadtrundgang](#)

9 Katholische Pfarrkirche St. Magdalena

Über einen Fußweg gelangt man zum Kirchenbezirk, der bis zum Ende des 15. Jahrhunderts außerhalb der Stadtmauern lag. Die Stadtpfarrkirche wurde bis 1341 an Stelle eines romanischen Vorgängerbaus errichtet. Der stark eingezogene Chor weist ins 13. Jahrhundert zurück. Das Langhaus des gotischen Saalbaus wird von einem mächtigen, hölzernen Tonnengewölbe überspannt. Bei der Restaurierung 1934/1935 wurde die Kirche wieder mit barocker Ausstattung versehen.



[Seite drucken](#)
[Seite speichern](#)